

# 留学だより②



ナマステー！ AFS 71期としてインドのパンジャブ州に留学中の小石川16期井之之前です。

1. 学校について    2. 独立記念日について    3. 今月の神

今月もこの三本立てでお送りします。

## <学校について>

私は Yadavindara Public School という学校に通っています。私の住む Patiala の中で一番大きい学校で、男女共学の私立でなんと幼稚園から高校まであります。生徒数は 2000 人ほど。私は Grade 11 (高校 2 年) のクラスで勉強しています。高校 2 年ですがインドでは小学校に入学するのが日本よりも一年早いのでみんな同い年です。寄宿舎もあり女子 100 人、男子 250 人が住んでいるそうです。本当に大きい学校で学校初日に学校を回るだけで 40 分以上かかりました！クリケットコートにテニス、サッカー、バスケ、アーチェリーコートまで。本当に小石川と規模が違いすぎてオーマイガーしか言ってないような。



↑ ほぼ競技場。一周 400メートル



↑ 1000人は入れるステージ。



↑ 小石川の杜計画の理想像

## ・授業について

授業は 40 分×8 コマあります。多いなと感じるかもしれませんが、休み時間が無く、先生が来るまでに 10 分かかかるので実質 30 分授業だったり、全く授業しない時間もあつたりと結構自由です笑。そして、学校にはクーラーがないので暑くなる前に学校が終わります。そのため、学校の朝の集会は 7:20 から始まります。かなり厳しいです。

1 限	2 限	3 限	4 限	休み時間	5 限	6 限	7 限	8 限
7:50~ 8:30	8:30~ 9:10	9:10~ 9:50	9:50~ 10:30	10:30~ 10:50	10:50~ 11:30	11:30~ 12:10	12:10~ 12:50	12:50~ 13:30

クラスは選択する科目によって分かれていて、Arts/Commerce/Science の 3 クラスです。また、授業は 8 時間ありますが選択している科目は 6 科目 (数学、英語、経済学、心理学、歴史、美術) と少ないです。他にもパンジャブ語、政治学、コンピュータなど日本にはない科目も学べます！

## ・HOUSE

私の学校にはHOUSEという制度があります。簡単に言うと、ハリーポッターの寮です。MH（赤）、DRH（黄）、PH（青）の三つのHOUSEがあり体育祭だけでなく、勉強や部活、劇やロボットなどたくさんの種目でトロフィーの数を競います。私はバスケットとバドミントン、水泳のHOUSEの大会に出場しました！



↑バスケの大会の記念撮影



↑お菓子屋さんで売っている10円アイス

## ・部活について

前回部活について説明しましたが、実はあれが全部ではなかったようで知らない部活がどんどん出てきて未だに全部を知ることができません。部活は5:00から6:00まであります。どうやら部活の出席率も成績に影響があるようでびっくりです。部活の他にHobbyという日もあります。私はGameでアーチェリー、Hobbyでダンスを始めました。

## ・校則について

小石川の自由な校風に慣れていた私にとっては厳しすぎる！と感じます

- ・制服は靴下、靴まで指定
- ・髪型は女子は三つ編み、男子は短髪か青いターバン
- ・爪は白い部分見えたらアウト！
- ・校長先生が廊下にいるときは廊下に出られない
- ・教室に入るときはMay I come in?と言い先生の許可が必要
- ・スマホ持ち込み不可

校則は厳しいですが購買があって、30円でアイスやチャイ（紅茶）が買えたりアクセサリーはOKだったり小石川との違いを楽しんでいます！

## ・驚いたこと

小石川との違いで驚いたことは学年が全く違っても、同じ学年の友達のように接しているということです。なので、同じ部活の小学生と一緒にお菓子を食べるなんてこともよくあります。でも、日本では先輩という敬称をつけるように女の年上の人にはDIDIという敬称をつけて呼びます。また、苗字は昔のカースト制度の影響もあるのであまり呼びません。日本ではそんなことなかったもので、名前で呼ばれることは新鮮ですね。

## <独立記念日について>

みなさんインドの独立記念日を知っていますか。8/15はインドがイギリスから独立し、パキスタンと分離した日です。インド全体がお祝いモードにつつまれ、デパートではインドカラーの風船があちこちについていたり、国旗が色んなところで売られたりしています！しかし普通にお祭りが多すぎて片付けるのが面倒なのか、ずっとインドカラーで貫き通しているお店もちらほら。家族にはHappy Independence Day!と言い合います。一方でテロなどの危険もあるので日本大使館から注意喚起のメールが届いたりもします。

私の学校では毎年 NCC という学生ボランティアが国旗をかかげて独立を祝うという式典もあります。私の学校（Yadavindara Public School）の Facebook や Instagram を見るといろいろな行事の写真があがっていて面白いです。たまに私も映っているので「ウォーリーを探せ」感覚で見てください。

### <今月の神様>

今月の神様はヴィシュヌ。先月紹介したシヴァ同様に3柱の一人です。ヴィシュヌは平和を愛する神とされていて、守護神のような役割を持っています。四本の手にはパドマ、カウモーダキー、パーンチャジャニヤ、スダルシャナ・チャクラがそれぞれ握られています。来月もお楽しみに！！



16期 井之前